Jerónimo Calero pregona las fiestas de Fátima

El escritor manzanareño Jerónimo Calero fue el encargado de pregonar las fiestas del barrio de la Virgen de Fátima, en un acto presentado por el periodista Aurelio Maroto, quien hizo una semblanza del pregonero, del que resaltó su vinculación a las letras, "aunque su bocado diario lo gane detrás del mostrador de su comercio de tejidos", y los muchos amigos que tiene en La Solana. Jerónimo Calero habló del barrio de Fátima, y de distintos lugares y personas de La Solana con los que ha tenido relación. Tuvo palabras de recuerdo para las primeras construcciones que se realizaron en el barrio en los años 50 del pasado siglo, y para algunos personajes del barrio como el maestro Neftalí.

El Ayuntamiento sacará del paro a 200 personas mediante planes de empleo

El Ayuntamiento de La Solana sacará del paro a casi 200 personas gracias a varios planes de empleo y a los proyectos del Fondo de Inversión Local. En los próximos meses se multiplicarán las obras públicas, entre ellas la denominada Ciudad Deportiva, la remodelación del Cine Cervantes y la urbanización completa de la salida a Tomelloso, según informó el concejal de Obras, Diego Gómez, en rueda de prensa. De hecho, algunas de esas obras ya han arrancado y los nuevos contratos han entrado en vigor. Tal es el caso de la Ciudad Deportiva, que absorberá el grueso de los cerca de 3 millones de euros con cargo al llamado "Plan Zapatero". La empresa Aldesa dará empleo a 70 trabajadores y dinamizará el mercado con la subcontrata de empresas auxiliares de la localidad para diferentes trabajos. La reforma de las instalaciones de La Moheda incluye un nuevo campo de césped artificial, pistas de tenis y de pádel, una pista de frontón y un gran edificio con 9 vestuarios, oficinas para el Patronato de Deportes, dependencias para los clubes federados, sala de prensa y un pequeño auditorio. También ha empezado la remodelación del Cine Cervantes.



Díaz-Cacho replica a los alcaldes que piden su dimisión. El delegado provincial de Empleo, Luis Díaz-Cacho, cree que la petición de dimisión que le han planteado varios alcaldes del PP (ver Pg. 17) responde a una campaña de acoso y derribo. En la sede local del PSOE de La Solana, del que es secretario general, Díaz-Cacho lamentó unas críticas que considera fuera de tono y totalmente injustas. Según manifestó, sólo se reunió con los compañeros de las agrupaciones socialistas de Criptana, Pedro Muñoz y Tomelloso para analizar la situación de paro e instó a todos los alcaldes a "hacer lo que puedan dentro de sus recursos, porque esas familias que sufren esperan ver a sus políticos juntos, sean del color que sean". Ante esa llamada, añadió, "ellos me han insultado y vituperado, pero ante cualquier insulto, la otra mejilla".

El PUM+J hace su presentación de cara a las Europeas

PAULINO SÁNCHEZ.

Con una carrera de relevos en bicicleta y la lectura de un manifiesto en la Plaza Mayor, se ha presentado en La Solana el partido PUM+J (Partido por un Mundo más Justo), que concurrirá a las próximas elecciones del 7 de junio y que tiene como objetivo el fin de la pobreza, la cual, señalan, es una decisión política.

La carrera de relevos comenzó en Membrilla, localidad desde la que se trasladaron a La Solana los afiliados de este partido en bicicleta, realizando un relevo en la Plaza Mayor y partiendo hacia Ruidera.

Varios dirigentes del partido leyeron un manifiesto en la Plaza Mayor. La encargada de leerlo fue la responsable de la sede de Albacete, Carmen Ramírez, que estuvo acompañada por el coordinador de Madrid, Carlos de Miguel.



Su diseño a la carta



Doña Crisanta, 47 - Tfnos/Fax: 926 50 55 76 - 926 50 63 53 - 13700 TOMELLOSO (C. Real) www.soubriet.com